

CURIOSIDADES

Sección a cargo de Lic. Daniel Fernández Díaz



En el Perú si bien la coca pudo haber sido difundida por las culturas costeras y megalíticas de los arawac, su propagación intensiva fue llevada a cabo por el imperio incaico. En la época de Mayta Capac, el cuarto inca, la reina fue llamada mama Coca (Madre de la Coca). Esta exaltación a tan considerable favor real no sería sino la consecuencia natural del hecho que la masa del pueblo miraba la coca como objeto sagrado y digno de admiración.

Elaborado por el autor a partir de la lectura del trabajo "Los Incas" en el libro: Antropología, Cultura y Medicina Indígena en América, del Dr. Fiz Antonio Fernández. Conjunta Editores. Buenos Aires, 1977, pp 328.